Adieu 2024! 2025 beginnt!

Das Leben ist manchmal wie ein Hochseilgarten. Jeder Schritt muss geprüft werden. Auf was wollen wir uns verlassen? Meinungen, Haltungen, Trends, Menschen, Gott? "Prüft alles und behaltet das Gute!" schreibt uns die biblische Jahreslosung ins Stammbuch. Genauer Paulus in einem Brief, der um das Jahr 50 nach Christus geschrieben wurde. Sein Appell: Mit Gelassenheit, Toleranz und Verständnis schauen, was wir sehen, hören und fühlen. Und dann überlegen, was wir davon wirklich gut finden. Das Gute behalten! Das ist ein Appell gegen Beliebigkeit und Gleichgültigkeit. In Kirche und Diakonie versuchen wir das so zu leben.

Wir wissen: Das Leben kann wunderschön sein – und ist zugleich immer wieder gefährdet. Nur gemeinsam können wir das Leben gut meistern. Mit Gottvertrauen, im guten Geist des ZusammenWIRken und im Einsatz für die Nächstenliebe. Danke an alle, die sich für das Gute einsetzen.

Ihr Diakoniepfarrer Markus Eisele